

## Photovoltaikanlagen auf allen Gemeindebauten in Allschwil

### Antrag

Im Namen der FDP-Grünliberalen-Fraktion stelle ich zu Händen des Gemeinderates den Antrag zu prüfen, ob sämtliche Gemeindebauten mit Photovoltaikanlagen ausgerüstet werden können und dem Rat darüber zu berichten.

### Begründung

Der Einwohnerrat Allschwil hat am bereits ein Postulat Nr. 3942 „Sauberer Strom für Allschwil“ überwiesen. Demnach soll geprüft werden wie der Strombedarf in Allschwil zu 100% aus erneuerbarer Energie gedeckt werden kann.

Als konkrete Massnahme möchte die FDP-Grünliberale Fraktion auf allen Gemeindebauten in Allschwil Solarstromanlagen erstellen.

- Die Gemeinde Allschwil stellt alle Dächer unentgeltlich zur Verfügung.
- Die erste Allschwiler Genossenschaft SONFAS erstellt auf eigenes Risiko Photovoltaikanlagen auf Gemeindebauten.
- Der gewonnene Solarstrom wird in das öffentliche Stromnetz der EBM eingespiessen und für kostendeckend Vergütung bei der Schweizerischen Stromnetzgesellschaft angemeldet.
- Mit dem erzielten Betriebsgewinn aus den erstellten Solaranlagen werden neue Anlagen finanziert.
- Jede Person oder Organisation ist als Mitglied der Genossenschaft SONFAS willkommen.

**SONFAS** |   
Solargenossenschaft für Allschwil & Schönenbuch

Allschwil, den 22. Juni 2011

Unterschriften:



Matthias Lochmann